

NEWS

[**Erstsemesterbegrüßung - über 1500 neue Studierende an der Hochschule Aalen**](#)

stAArt-UP!de nutzte die Gelegenheit sich im Rahmen der [Erstsemesterbegrüßung](#) bei den rund 1.500 Erstsemestern vorzustellen. Die Gründungsinitiative hat einige Workshops zu bieten und startet am 18.10.2017 mit der [stAArt-UP! Challenge 2017](#).

Ganz nach dem Motto: "Egal, was Du an der Hochschule Aalen studierst wir freuen uns auf Deine clevere Geschäftsidee! Du hast Lust, eine neue Geschäftsidee zu entwickeln oder Dein schon ein bestehendes Geschäftskonzept endlich in die Tat umzusetzen? Die Gründungsinitiative der Hochschule Aalen will Dich nicht nur auf den Geschmack bringen, über eine mögliche eigenständige Geschäftstätigkeit nachzudenken, sondern wir wollen Dir auch gezielt dabei helfen, mögliche Hürden einer Gründung erfolgreich zu meistern."